



# Babinsa Koramil Wonosari Kodim 0723 Klaten Amankan Pengajian Peringatan Haul KH.M Salman Ke-11

Agung widodo - [JATENG.KWRI.OR.ID](http://JATENG.KWRI.OR.ID)

Apr 30, 2024 - 11:20



*Babinsa Koramil Wonosari Kodim 0723 Klaten Amankan Pengajian Peringatan Haul KH.M Salman Ke-11*

KLATEN - Serma Purnomo Aris Babinsa Tegalgondo Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) melaksanakan pengamanan pengajian peringatan Haul KH M Salman yang ke 11 Tahun 2024 di Halaman Masjid Al Manshur Popongan Desa Tegalgondo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (29/4/2024)

Acara pengajian yang dihadiri oleh ratusan jamaah ini berlangsung dengan khidmat di pondok pesantren Al Manshur Popongan, Klaten. Dalam upaya

menjaga ketertiban dan keamanan selama acara, Babinsa dari Koramil Wonosari telah ditempatkan dengan strategis di sekitar lokasi acara sejak pagi hari.

Saat ditemui, Serma Purnomo Aris mengatakan bahwa pengamanan dilakukannya bekerjasama dengan Polsek Wonosari yakni Bhabinkamtibmas dan pihak keamanan lainnya.

“Kami telah menyiapkan langkah-langkah pengamanan yang ketat untuk memastikan kelancaran dan keselamatan seluruh peserta acara,” ujar Babinsa.

Babinsa Serma Purnomo Aris menjelaskan bahwa hadirnya dalam acara keagamaan seperti ini merupakan bagian dari komitmen TNI AD dalam mendukung kegiatan masyarakat dan menjaga stabilitas keamanan di wilayah binaan. Diharapkan, kehadiran mereka dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh peserta acara.

“Pengajian peringatan Haul KH.M Salman ke-11 ini sendiri merupakan momentum penting bagi masyarakat setempat untuk mengenang jasa dan ajaran KH.M Salman yang telah memberikan kontribusi besar dalam pembangunan spiritual dan hadirnya guna menjaga keamanan dan keamanan warga,” pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya KH Miftahul Pimpinan Ponpes Al Manshur Popongan, KH Maghfur dari Semarang Selaku Penceramah, Kades Tegalgondo H Sudjito, Babinsa Desa Tegalgondo Serma Purnomo Aris, Bhabinkamtibmas Desa Tegalgondo Bripka Vivin, Kasi Trantib Kecamatan Wonosari Candra. (Red)